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Esta é a 8ª parte da série de sermões A Verdade Sobre a Vida de Cristo. Vamos conEnuar em 
João 19, que é onde paramos na 7ª parte na semana passada. 

Chegamos a um ponto em que a sequência dos acontecimentos se torna mais importante por 
causa de certas coisas que ocorreram. Em nenhum outro lugar da Bíblia esses acontecimentos 
são narrados da mesma maneira que aqui. Por quê? Porque a maneira como as coisas 
aconteceram é cada vez mais importante. O que aconteceu no dia do Pessach é muito 
importante. O momento exato em que Cristo morreu e seu corpo foi colocado no sepulcro, o 
momento exato em que ele ressuscitou e cumpriu o que representava a oferenda do Feixe 
Movido. Coisas que os seguidores do crisEanismo tradicional não entendem. Eles não 
entendem essas coisas porque eles nunca aprenderam a verdade sobre isto. 

E isto é algo que começou muito tempo atrás, 300 anos depois do tempo de Cristo. Eles 
fizeram uma enorme confusão de tudo isto. Eu fico abismado quando leio os comentários que 
as pessoas deixam sobre os vídeos que publicamos em YouTube. Parece que essas pessoas 
preferem permanecer desinformadas, preferem permanecer na ignorância. Estou procurando 
as palavras apropriadas para descrever isso. Alguns comentários são realmente absurdos, 
deixados por pessoas que não querem saber nada sobre o que está nos vídeos. E é óbvio que 
eles nem sequer ouviram o que é dito nos vídeos. 

Vivemos em um mundo realmente loco! E este mundo está cada vez mais louco. 
Principalmente quando se trata da religião, quando se trata da verdade sobre o que aconteceu 
ao longo do tempo. E o mais triste de tudo é que a maioria dos seguidores do crisEanismo 
tradicional não têm o desejo, não querem entender a lei do AnEgo Testamento. E esta é a 
causa de muitos problemas. Porque então eles leem o Novo Testamento sem entender o que 
Deus revelou anteriormente e interpretam as coisas da maneira errada. É como se de repente 
Evéssemos apenas o Novo Testamento. E o que aconteceu com o AnEgo Testamento? Para 
muitos o AnEgo Testamento é só um monte de histórias. Mas as pessoas não entendem que os 
discípulos viviam de acordo com as ordenanças do AnEgo Testamento. 

E se as pessoas Evessem mais compreensão dessas coisas, isso as Eraria da ignorância e elas 
poderiam saber e entender que as coisas que lhes foram ensinadas pelos chamados 
estudiosos, pelos padres, pastores e professores religiosos, não são verdade. Eles enganaram 
muito bem as pessoas. 
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Eu mal posso esperar que chegue o momento quando Deus abra a mente das pessoas e elas 
comecem a entender essas coisas. Elas então dirão: “Eu sempre me perguntei o que isso 
significa. Agora tudo tem senEdo. Isso é lógico! 

João 19:12. Coisas simples, coisas claras que às vezes lemos e pensamos: “Uau!” Com um 
pouco mais de compreensão, você pode ver claramente por que isso é tão importante.” Como 
os três dias e três noites. “Por que isso é importante? Cristo morreu por nós. Não é suficiente 
saber isto?” Não. Não é suficiente saber isto! Se depois de ouvir tudo isto você ainda pensa, 
você ainda acredita que tudo aconteceu em um dia e meio, que Cristo esteve no sepulcro 
somente um dia e meio, então você entende que isso nega que seu “Jesus” é o Cristo. Porque 
você rejeita o único sinal que ele disse que daria para provar que ele é o Messias! Então sim. 
Eu acho que isso é muito importante. 

Há tanta confusão hoje sobre coisas tão simples. Você vê certas coisas na televisão, nas 
nokcias, o que as pessoas dizem, as coisas que estão acontecendo... Como dialogar com essas 
pessoas? Há muitas pessoas com quem não se pode dialogar. Como essas pessoas que estão 
dizendo que devemos abolir a polícia. Bem, isso é realmente muito lógico, não é. E o que 
acontece quando as coisas ficam feias e alguém tem que intervir? Que cada grupo tenha seu 
próprio governo, sua própria administração, mas quando há problemas eles chamam a polícia 
ou o corpo de bombeiros? Só há uma palavra para descrever isto: Néscios! Pensar dessa 
maneira é néscio. E como se pode dialogar com uma pessoa que pensa assim? 

João 19:12 - A par.r de então Pilatos tentou soltá-lo. Chegou aos ouvidos de Pilatos que 
Cristo havia dito certas coisas e por isso Pilatos teve que casEgá-lo. E Josué então disse a 
Pilatos: “Você não teria autoridade alguma sobre mim se esta não lhe fosse dada de cima.” E 
aqui diz que desde então Pilatos tentou soltá-lo. Mas os líderes judeus gritavam: “Se o senhor 
soltar este homem, não é amigo de César! Quem se declara rei se rebela contra César”. 
Finalmente eles Enham encontrado uma razão para matá-lo. Porque isso era que o povo judeu 
queria. Eles queriam que os romanos matassem a Josué. E Pilatos não queria fazer isso. Ele 
mandou acoitar Josué até deixá-lo irreconhecível pensando que os judeus ficariam saEsfeitos 
com isso. Mas eles não ficaram saEsfeitos. Eles queriam que Josué fosse morto. Esta é a 
história aqui. 

Ao ouvir isto Pilatos levou Josué para fora... Os judeus Enham colocado a Pilatos em uma 
situação muito dincil. Ele já não podia fazer nada por Josué. Ele sabia que se ele não fizesse o 
que os judeus queriam, eles o denunciariam. E se chegasse aos ouvidos de César que Pilatos, a 
autoridade enviada pelo Império Romano para governar aquela região, Enha permiEdo que um 
indivíduo dissesse que era rei e ficasse sem casEgo... 

… e assentou-se no tribunal, no lugar chamado Litóstrotos, e em hebraico o nome é Gabatá. 
E era o dia da preparação, o Pessach... E aqui vamos novamente. As pessoas não entendem 
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isso. Elas pensam que era uma sexta-feira, o que elas chamam de “Sexta-feira da Paixão”. Elas 
leem “dia da preparação” e ficam confusas. E como elas não sabem o que isso significa, elas 
pensam que era uma sexta-feira. Mas aqui diz que dia era. Era o dia do Pessach, o dia da 
preparação para um Dia Sagrado, o primeiro dia da Festa dos Pães Ázimos. 

...por volta da hora sexta. Por volta das 6 horas da manhã, de acordo com o relógio romano. 
Essas coisas são muito importantes. Era o dia do Pessach, o 14º dia do primeiro mês. E era 
muito cedo de manhã quando o alvoroço começou. Aqui não diz por que Pilatos já estava 
levantado sendo tão cedo. Mas é óbvio que eles foram falar com ele, porque os líderes dos 
judeus estavam armando um enorme escarcéu e Pilatos Enha que resolver a situação. 

Então Pilatos disse aos judeus: “Aqui está o rei de vocês”. Mas eles gritaram: Fora com ele! 
Fora com ele! Preguem-no em um madeiro! Eles gritavam: “Preguem-no em um madeiro! 
Preguem-no em um pau!” Seja qual for a expressão que eles usaram. Todas essas expressões 
significam a mesma coisa. Isso foi o que eles disseram. 

Pilatos perguntou-lhes: “Vocês querem que eu pregue o seu rei em um madeiro? E os 
principais sacerdotes responderam: Não temos rei senão César. Eles devolveram a batata 
quente a Pilatos, por assim dizer. “Você tem que fazer algo. Só pode haver um rei. Nosso 
governante é César.” 

Versículo 16 - Então Pilatos entregou a Josué para ser pregado em um madeiro. Pilatos Enha 
autoridade outorgada pelo Império Romano para mandar executar a quem ele quisesse. E os 
soldados levaram Josué. Carregando o próprio madeiro, Josué foi ao lugar chamado Caveira, 
que em hebraico é Gólgota. Ali eles o pregaram no madeiro. E outros dois homens foram 
pregados cada um em um madeiro com ele, um de cada lado e Josué no meio. 

E, novamente, é muito importante saber quando essas coisas aconteceram. Esse 
acontecimento é narrado em diferentes passagens da Bíblia. 

Vamos a Marcos 15:22 – E o levaram para o lugar chamado Gólgota, que traduzido é o lugar 
da Caveira. E deram-lhe a beber vinho misturado com mirra... Já knhamos lido isso antes. Eles 
usavam essa mistura como um tranquilizante. …mas ele não o tomou. E, havendo-o pregado 
no madeiro, repar.ram as suas vestes, lançando sortes para saber o que cada um levaria. 
Alguns centuriões romanos que estavam ali lançaram sortes para decidir quem ficaria com o 
quê. E talvez você se pergunte por que eles fizeram isto. Foi porque entre os pertences de 
Josué havia uma peça de roupa que era muito valiosa e todos a queriam para si. Então eles 
lançaram sortes para ver quem ficaria com essa peça de roupa. 

Versículo 25 – E era a hora terceira... Eram as 9:00 da manhã. Por volta das 6:00 da manhã 
Cristo estava no palácio de Pilatos. E de lá ele foi levado para o Gólgota onde eles o pregaram 
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em um madeiro. E eram 9 horas da manhã. ...quando o pregaram no madeiro. Um pouco 
acima da cabeça de Josué, eles pregaram uma tabuleta onde estava escrito como acusação: 
O REI DOS JUDEUS. 

Alguns discutem sobre isto. Dois dos seguidores de Cristo narraram o que aconteceu então. 
Mas eles escreveram o testemunho de outras pessoas. E há discrepâncias na tradução a outros 
idiomas. 

O REI DOS JUDEUS. Dois criminosos foram pregados num madeiro junto com ele, um à sua 
direita e outro à sua esquerda. Assim, cumpriram-se as Escrituras: ... RepeEdas vezes está 
escrito que alguma escritura estava se cumprindo, coisas que estão escritas no AnEgo 
Testamento. E com os malfeitores foi contado. Josué no meio e um malfeitor de cada lado. 
Isso causou uma certa impressão nas pessoas. O fato de que Josué estava sendo pregado no 
madeiro junto com dois malfeitores fez com que as pessoas o desprezassem ainda mais. 
Porque os seres humanos são muito rápidos na hora de julgar os outros. Josué estava 
pendurado ali com um ladrão de cada lado. E as pessoas pensavam: “Ele deve ter feito algo 
muito ruim para eles fazerem isso com ele”. E esse era o propósito. Foi por isso que eles 
fizeram as coisas do jeito que eles fizeram, como veremos mais adiante. 

O povo que passava por ali gritava insultos...  Eles zombavam dele, o recriminaram, o 
menosprezavam. Isso é o que significa essa palavra aqui. ...e sacudia a cabeça em zombaria. 
“Olhe só!”, gritavam. “Você disse que destruiria o templo e o reconstruiria em três dias. A 
essas alturas eles já estavam levando as coisas um pouco mais longe com suas censuras, com 
suas zombarias, como diz aqui. …...e sacudia a cabeça em zombaria. “Olhe só!”, gritavam. 
“Você disse que destruiria o templo e o reconstruiria em três dias. Pois bem, salve a si 
mesmo e desça do madeiro!” 

A natureza humana é tão repulsiva! As coisas que as pessoas podem fazer umas às outras. 
Como são as pessoas quando se trata de algo assim. Isto é a mentalidade de rebanho. Vemos 
isso nas nokcias, não é? Vemos o que essa mentalidade de rebanho leva as pessoas a fazer. A 
sensatez e o bom senso saem voando pela janela em uma situação como essa. E isso foi o que 
aconteceu. Eles gritaram dizendo: “Preguem-no em um madeiro!” Os principais líderes dos 
judeus começaram com isso e a mulEdão se uniu a eles. Isto é uma mentalidade. 

Mas havia outras coisas no meio de tudo isso, coisas que têm a ver com o mundo espiritual. É 
por isso que é muito dincil entender essa mentalidade. Os demônios adoram esse Epo de 
coisa. Eles gostam quando essas coisas acontecem. Especialmente quando isto tem a ver com 
Igreja de Deus. E, neste caso aqui, com Cristo. 

E as coisas que estão acontecendo agora... Há muitas coisas acontecendo. É por isso que 
vemos coisas tão estranhas, coisas bizarras no mundo. Porque esse espírito pode fortalecer os 
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senEmentos negaEvos das pessoas. E como as pessoas não entendem de onde vem isso, elas 
reagem de forma exagerada, mais do que o normal. É como se essas coisas esEvessem sendo 
colocadas na mente das pessoas. Elas não podem pensar com clareza. E quanto mais as 
pessoas cedem a isso, pior as coisas ficam. E a verdade é que é por isso que há tanta violência. 
Essas coisas estão sendo exageradas e são cada vez piores. 

Já faz algum tempo que vem acontecendo certas coisas neste país. Coisas que também podem 
acontecer em outras partes do mundo, mas aqui essas coisas estão acontecendo uma atrás da 
outra. Veja o que aconteceu em janeiro, em fevereiro. Alguns queriam libertar a nação de uma 
determinada pessoa. São muitos os que não querem que ele conEnue sendo presidente e 
tentam encontrar algo que possam usar contra ele. E depois disso veio o COVID-19, e agora 
temos distúrbios por todo o país. Uma coisa atrás da outra. Por quanto tempo isso vai 
conEnuar? As coisas vão piorar daqui em adiante? Vocês sabem o que pensamos. Desejamos 
que tudo isso passe logo e que possamos seguir em frente. Talvez estejamos nessa fase agora, 
com tudo o que está acontecendo. Vamos torcer para que seja assim! 

Eles zombavam e caçoavam dele, dizendo: “Pois bem, salve a si mesmo e desça do madeiro!” 
Os principais dos sacerdotes e os escribas também caçoavam dele e diziam uns aos outros: 
“Salvou outros e não pode salvar a si mesmo. Que o Cristo, o rei de Israel, desça do madeiro 
agora para que vejamos e creiamos nele!” Eles estavam zombando dele. Eles Enham 
conseguido o que queriam. Eles queriam vê-lo sofrer. Eles queriam vê-lo morrer. Tudo isso 
porque eles Enham ciúmes, inveja. Esse era o moEvo detrás de tudo isso. Até os homens que 
.nham sido pregados em um madeiro junto com Josué o insultavam. Eles também 
parEciparam disso. Eles também pensavam que ele devia ser culpado do que Enha sido 
acusado. 

E chegada a hora sexta... 12:00, meio-dia, neste caso aqui. E chegada a hora sexta, houve 
trevas sobre toda a terra até à hora nona. Mas está escrito que quando ele estava com Pilatos 
era a hora sexta. Você entende que há uma discrepância aqui. Mas não é dincil descobrir o que 
estava acontecendo. Porque era a hora sexta de acordo com o relógio romano.  Isto foi escrito 
dessa maneira porque Josué foi julgado por Pilatos de acordo com a lei dos romanos. E aqui a 
hora foi escrita de acordo com o relógio hebraico. Assim era como os judeus indicavam as 
horas do dia. 

E chegada a hora sexta, houve trevas sobre toda a terra até à hora nona. As 3:00 da tarde. E, 
a hora nona, Josué exclamou com grande voz, dizendo: “Eloí, Eloí, lemá sabactâni?” Isso, 
traduzido, é: “Deus meu, Deus meu, por que me desamparaste?” E o resto aqui foi mal 
traduzido porque algumas coisas as pessoas simplesmente não entendem. As pessoas que 
traduziram a Bíblia, especialmente no começo quando a Bíblia foi traduzida do laEm para 
outras línguas, há muitas coisas no AnEgo Testamento que eles não entendiam. E então eles 
fizeram uma enorme confusão com essas coisas. 
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E isto aqui deveria ter lhes dado uma pista. O que Josué disse aqui: “Meu Deus, meu Deus, por 
que me desamparaste?” Ele não estava chamando a Elias. Ele não disse: “Elias, por que me 
desamparaste?” Eles deveriam entender que Josué estava dizendo isso a Deus. Nós 
aprendemos essas coisas. Por que Josué diria tal coisa? “Por que me desamparaste?” Muitas 
coisas que Cristo disse e fez foram escritas para nós, para a Igreja de Deus. Aqui Deus revela 
algo incrível, se você entende que Josué teve que morrer pelos pecados de toda a 
humanidade. Seu sangue estava sendo derramado nesse exato momento, às três da tarde, no 
meio da tarde. Ele estava cumprindo o plano de Deus. “Por que me abandonaste?” Deus não 
pode estar onde há pecado. E foi como se Deus dissesse a Josué nesse momento: “Agora você 
está sozinho, você está sofrendo e vai morrer”. Nós entendemos por que Josué morreu e por 
que ele disse essas palavras. Ele disse isto para que nós possamos pensar no que estava sendo 
cumprido. Esse era o objeEvo. 

Alguns dos que estavam ali, ouvindo isso, disseram: “Ele está chamando... E eu penso: De 
onde eles Eraram isso? ... Elias. O bom senso deveria fazer você se perguntar por que Josué 
chamaria Elias. Isso aqui mostra a alienação das pessoas. Para os seguidores do crisEanismo 
tradicional isso não faz senEdo. Que Josué chamasse um profeta? Isso não faz senEdo. Porque 
em hebraico isso significa simplesmente “meu Deus YAHWEH”. Josué estava clamando ao seu 
Deus quando ele disse “por que em abandonaste?” E a reação dos que ouviram isso foi dizer: 
“Ele está chamando seu Deus de YAHWEH”. 

Um deles correu, ensopou uma esponja com vinagre e a ergueu num caniço para que ele 
bebesse. 

Porque Elias significa “meu Deus YAHWEH”. Josué estava clamando ao seu Deus, YAHWEH. Ele 
chamou seu Deus, YAHWEH. 

…e deu-lhe de beber, dizendo: “Vamos ver se o teu Deus YAHWEH vem te .rar daí.” Então 
Josué clamou em alta voz e deu o úl.mo suspiro. E as pessoas, os seguidores do crisEanismo 
tradicional leem isto, mas não entendem o que aconteceu nesse exato momento. Ninguém 
ensina essas coisas a eles. “Por que Josué morreu justo neste momento? Você não sabe? Você 
não entende o que Josué cumpriu nesse exato momento?” E a resposta é não. Porque eles não 
entendem a importância e o significado do Pessach. Eles não entendem que Josué devia 
morrer como o Cordeiro de Deus. Porque tudo isso tem significado e é lógico quando você 
entende certas coisas do AnEgo Testamento. Aqui Josué estava cumprindo o papel do Cordeiro 
de Deus. Seu sangue Enha que ser derramado. Muitos nem sequer sabem o resto da história, o 
que aconteceu. 

João 19:33 - Mas quando chegaram a Josué e viram que já estava morto, não lhe quebraram 
as pernas. Isso aqui foi um pouco mais tarde, no mesmo dia, quando ele já Enha morrido. 
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Sabemos que os judeus não queriam que os três corpos ficassem pendurados ali quando o Dia 
Sagrado começasse. Eles queriam que os corpos fossem baixados e enterrados. E por isso eles 
queriam que os três morressem rápido, queriam acelerar o processo quebrando-lhes as 
pernas. Nós entendemos o que eles fizeram. Primeiro os soldados quebraram as pernas dos 
dois malfeitores, e depois eles foram quebrar as pernas de Josué. Os soldados quebraram as 
pernas dos dois malfeitores e eles morreram sufocados porque seus braços estavam esEcados 
acima de suas cabeças e não abertos. E ao quebrar suas pernas, eles já não podiam empurrar o 
seu corpo para cima com seus pés e conEnuar respirando. Então eles morreram muito rápido 
porque sufocaram. E o objeEvo dos soldados era matá-los. 

Mas aqui diz que quando chegaram a Josué e viram que já estava morto, não lhe quebraram 
as pernas. Para cumprir as escrituras, como entendemos, que dizem que nem um único osso 
de seu corpo seria quebrado. 

E o versículo 34 explica o porquê: Porque um dos soldados... Isso já Enha acontecido. Foi por 
isso que Josué morreu. Porque um dos soldados furou... Não furou, mas Enha furado. ... seu 
lado com uma lança. Isso já Enha acontecido. Quando? Às 3 horas da tarde, quando Josué 
gritou “meu Deus, meu Deus, por que me desamparaste?” Porque ele estava cumprindo o 
papel do cordeiro de Deus. Ele estava dando sua vida por todos nós. Ele estava levando a culpa 
pelos pecados de toda a humanidade. E aqui diz: … e imediatamente jorrou sangue e água. 
Essa foi a causa de sua morte. 

Aquele que viu isso deu testemunho, e seu testemunho é verdadeiro. Ele sabe que o que 
está dizendo é verdade para que vocês também creiam. Eu gosto muito da maneira que João 
escreveu isso. Porque ele não diz que era ele. Ele não fala sobre si mesmo. Ele diz: “Ele sabe... 
Aquele que viu isso deu testemunho... E quem viu isso? João. … e seu testemunho é 
verdadeiro. Ele sabe que o que está dizendo é verdade para que vocês também creiam. 
Porque isso aconteceu para que se cumprisse a Escritura, que diz: “Nenhum dos seus ossos 
será quebrado”. E outra vez diz a Escritura: “Verão aquele que traspassaram”. Isto aqui é uma 
parte muito importante dessa história! Coisas que a maioria das pessoas não sabe. As pessoas 
não têm a menor ideia do que aconteceu e como tudo isso aconteceu. E só agora Deus 
começou a revelar essas coisas. Mas ninguém no crisEanismo tradicional fala sobre isso todos 
os anos quando eles celebram a páscoa. 

ConEnuando em João 20. Bem, antes de ler isso eu gostaria de mencionar algo. A seguinte 
parte dessa história tem a ver com os três dias e as três noites. E não vamos falar sobre isso 
porque já publicamos um vídeo no que eu explico em detalhes o que aconteceu então e a 
importância desses três dias e três noites. Porque o único sinal que Josué disse que Deus daria 
para provar que ele é o Messias é que ele estaria no coração da terra a mesma quanEdade de 
tempo que Jonas esteve na barriga do grande peixe: três dias e três noites. Para nós isso é 
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muito simples. Mas para os seguidores do crisEanismo tradicional isso é muito complicado. 
Porque eles dizem que Cristo morreu no que eles chamam de sexta-feira da paixão. 

O que eu acho mais surpreendente em tudo isso é que nos seus ensinamentos eles Everam 
que mudar o ano em que Cristo morreu para jusEficar o que eles acreditam. Porque então o 
Pessach Enha que cair em uma sexta-feira, no que eles chamam de sexta-feira da paixão. E 
então eles Everam que encontrar um ano em que o Pessach caísse em uma sexta-feira. Isso faz 
parte de suas doutrinas. Eles não podem aceitar a verdade porque isso não se encaixa em uma 
ressurreição no domingo de manhã. E também porque eles não entendem o que era um dia de 
preparação. 

Isso é muito triste, não é? É muito triste que as pessoas não tenham conhecimento suficiente 
da Bíblia para saber que o dia anterior a qualquer Dia Sagrado anual é um dia de preparação 
para esse Sabbath anual. Como a sexta-feira é o dia de preparação para o Sabbath semanal. 
Coisas que nós entendemos muito bem. Somos muito abençoados porque podemos entender 
coisas que são tão fundamentais e tão simples! É por isso que esperamos ansiosamente que 
Deus comece a abrir os olhos do resto das pessoas no mundo. Porque a realidade é que 
quando uma pessoa crê em certas coisas por tanto tempo, essa pessoa está no caEveiro e não 
pode se libertar dessas coisas, não pode sair desse caEveiro. E quando as pessoas ouvem essas 
coisas, elas não entendem a importância de tudo isto. “Por que falar sobre esses três dias e 
três noites?” Ou: “O que importa se Cristo morreu pregado em um madeiro ou em uma cruz? 
Sabemos que ele morreu por nós! Não é isto suficiente?” Não! Saber isto não é suficiente. Mas 
as pessoas não entendem isso. E elas não podem fazer nada. E o mais surpreendente de tudo 
isto é entender que elas não podem fazer nada a respeito. 

Nosso desejo é que as pessoas ao nosso redor possam ver e compreender essas coisas! Isso 
me faz pensar em alguns sermões que darei no futuro. Porque isto é o que queremos. Isto é 
algo sobre o qual devemos pensar e orar. Não todos os dias, mas devemos pensar nisto de vez 
em quando, devemos pedir a Deus que as pessoas ao nosso redor possam entender essas 
coisas. Eu gostaria de começar com esses sermões agora, mas tenho que esperar. 

Entendemos que esses três dias e três noites são muito importantes. E se as pessoas pudessem 
entender o absurdo que é acreditar que Cristo morreu no meio da tarde de uma sexta-feira e 
que seu corpo foi colocado no sepulcro pouco antes do pôr do sol de uma sexta-feira... É 
inacreditável que as pessoas não parem para pensar nisso. Isso é tão absurdo como algumas 
pessoas que agora querem abolir a polícia. Isto não é muito inteligente. As pessoas não param 
para pensar nas consequências disto. 

E o mesmo se aplica a isto aqui. As pessoas não pensam sobre isto. Porque se você parar e 
pensar no que está escrito aqui, que as mulheres foram comprar e preparar as especiarias e 
tudo mais, e sabemos que elas não podiam fazer isso no Sabbath. Porque as pessoas pensam 
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que esse Sabbath mencionado aqui era um Sabbath semanal. Mas quando elas puderam fazer 
tudo isso? Tinha que ser um pouco mais tarde, no domingo. E isso não se encaixa na história. 
Há muitas coisas que as pessoas creem que não se encaixam na verdadeira história. 

João 20:11. Aqui foi quando as mulheres foram ao sepulcro, no domingo de manhã. Maria 
Madalena estava chorando do lado de fora do sepulcro. Conhecemos a história. Maria Enha 
ido ao sepulcro antes do nascer do sol. Ainda estava escuro. Podemos ler isso nos quatro 
Evangelhos. Alguns deles Enham saído mais cedo para ir ao sepulcro e os outros foram mais 
tarde. Essa história é muito clara, mas para algumas pessoas é dincil entender o que diz aqui. 
Isso não é dincil, essa é uma história fácil de entender. 

Alguns deles chegaram no sepulcro mais cedo, quando ainda estava escuro. Os outros vieram 
depois. Porque elas Enham que levar todas as especiarias. E não foi só um pouquinho de 
especiarias, foi uma quanEdade considerável que elas Enham preparado para ungir o corpo de 
Cristo. Não era apenas uma caixinha pequena, era algo que pesava muito. 

E elas foram ao sepulcro carregando tudo isso e não podiam andar muito rápido. E por isso elas 
chegaram um pouco mais tarde. As outras chegaram primeiro, como diz aqui. E quando o sol 
começou a nascer, duas delas já estavam lá. Isso não é dincil de entender. 

Maria Madalena estava chorando do lado de fora do sepulcro. Elas foram as primeiras a 
chegar ali. Chorando, abaixou-se, olhou para dentro do sepulcro... Não se podia entrar 
diretamente no sepulcro. Eles Enham que se abaixar porque o sepulcro Enha sido escavado na 
rocha recentemente. E eles Enham que se abaixar para poder entrar lá. …e viu dois anjos com 
vestes brancas sentados… 

Ela não sabia que eles eram anjos. Ela não entendia isso. Anjos em vestes brancas são 
mencionados frequentemente no Novo Testamento. Eles usam vestes brancas, sim. Mas a ideia 
que as pessoas têm é que as vestes dos anjos brilham. É como se você entrasse nesta sala e 
tudo esEvesse brilhando. Mas não nesse caso. Eles resplandeciam. Isto é o que diz aqui. Suas 
vestes brancas eram resplandecentes. E em muitos casos as pessoas não sabiam que se tratava 
de anjos. Ninguém espera que algo assim aconteça na sua frente. Isso não é algo que acontece 
todos os dias. Os rostos dos anjos não brilhavam tanto que ela ficou assustada ao vê-los. 

Mas os guardas que estavam vigiando o sepulcro ficaram assustados quando viram alguns 
anjos. O que eles viram era mais impressionante do que o que ela viu aqui. Os anjos podem se 
manifestar de diferentes maneiras. Aqui eles se manifestaram como pessoas normais. Naquela 
época ver alguém vesEdo com vestes brancas resplandecentes não era algo incomum. 

… e viu dois anjos com vestes brancas, sentados à cabeceira e aos pés do lugar onde .nha 
estado o corpo de Josué havia sido colocado. Ele já não estava lá. O sol começava a nascer e já 
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não estava escuro fora do sepulcro, como quando elas saíram.  O dia estava clareando, mas o 
sol ainda não Enha nascido. E todas essas coisas que eles ensinam sobre um culto no domingo 
de manhã, ao amanhecer no domingo, que a ressurreição foi no domingo de manhã quando o 
sol nasce? As pessoas foram enganadas! E elas engoliram todas essas menEras! Elas não 
sabem as coisas mais simples que estão escritas na Bíblia. E isto é muito triste! 

E os anjos lhe perguntaram: “Mulher, por que você está chorando?” Ela respondeu: “Porque 
levaram o meu Senhor, e não sei onde o colocaram”. Ela não sabia que estava falando com 
anjos. Se ela soubesse isto é claro que ela teria respondido de uma forma diferente. Tendo dito 
isso, ela se virou e viu Josué ali de pé; mas ela não sabia que era Josué. Talvez porque ainda 
esEvesse escuro. Já estava amanhecendo, mas ainda estava escuro. O sol ainda não Enha 
nascido. Mas por alguma razão ela não o reconheceu. Provavelmente porque estava escuro. 

E Josué disse a ela: Mulher, por que você está chorando? A quem procura? Ela pensou que 
ele era um dos jardineiros. Isto foi o único que lhe veio à mente. Ela, pensando que ele era o 
jardineiro, disse-lhe: “Se o senhor o levou embora, diga-me onde o colocou, e eu irei buscá-
lo”. Por que ela pensaria isso? “O corpo dele desapareceu, já não está aqui. Por que alguém 
levaria seu corpo daqui? Temos que encontrá-lo. Quem faria algo assim? Talvez esse homem 
tenha visto algo. Talvez ele tenha levado o corpo para outro lugar.” 

E Josué lhe disse: Maria! Vocês imaginam isso? Incrível! Sua voz. Uma voz que ela conhecia. 
Talvez ela não o tenha reconhecido porque ainda estava escuro e ela viu apenas a sua silhueta. 

Ela se virou e disse: Raboni! (que significa Mestre). E Josué lhe disse: Não me toque.  É 
incrível que nós, a Igreja de Deus, o povo de Deus, entendamos isso. Deus abriu nossa mente e 
agora podemos entender a verdade. Agora entendemos por que isso é tão importante. Mas, 
novamente, é muito triste que as pessoas não entendam essa história. Porque há muito mais 
aqui. As pessoas não entendem a importância do que ele disse, a razão pela qual ele disse isto. 
E o que ele disse é extremamente importante nessa história. 

Não me toques, pois ainda não subi ao Pai. Mas vá procurar meus irmãos e diga-lhes: “Eu 
vou subir para meu Pai e Pai de vocês, para meu Deus e Deus de vocês”. Seu Deus. Seu pai. E 
ainda assim as pessoas pensam que Cristo sempre exisEu. Às vezes não podemos crer em 
certas coisas porque não as entendemos. Durante quanto tempo nós cremos isto na Igreja de 
Deus? Porque Deus ainda não havia revelado isto a nós. Deus nos deu o entendimento de que 
a trindade não existe, que o espírito santo não é um ser. Porque, como as pessoas pensavam 
que o espírito santo é um ser, elas pensavam que há três seres na trindade. E então Deus deu 
ao Sr. Armstrong o entendimento de que o espírito santo não é um ser, mas é o poder de Deus. 
Porém as pessoas do mundo não entendem isso. Para elas o espírito santo tem que ser um ser. 
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Mas aqui Cristo diz claramente que Deus é seu Pai e seu Deus. Pode Deus ter um deus? Pode 
um deus ter um pai? Às vezes é dincil para a mente humana pensar com lógica e bom senso. 
Quando uma pessoa não conhece a verdade, ela simplesmente não conhece a verdade. E a 
realidade é que Deus tem que revelar a verdade a uma pessoa. Se Deus quer que algo 
permaneça oculto para a mente humana, Ele pode fazer isso. É incrível entender que há coisas 
que pensamos que sabemos e podemos tomar decisões com base nisso, podemos fazer certas 
coisas na vida com base nisso, mas a realidade é que quando se trata de Deus, quando se trata 
da verdade, não podemos entender essas coisas por nós mesmos. Falaremos sobre isto em 
alguns sermões no futuro. Coisas que a Igreja de Deus perdeu durante a Era de Laodicéia. 
Vamos falar sobre isso. 

Mateus 28:8. Isto aqui se refere a Maria Magdalena e Maria, a mãe de SanEago. As mulheres 
saíram depressa do sepulcro, amedrontadas e cheias de alegria, correram para transmi.r aos 
discípulos a mensagem do anjo. De repente, Josué as encontrou... Ele Enha acabado de falar 
com Maria no sepulcro. Quando ela ouviu sua voz, ela soube imediatamente que era ele. Ele 
estava vivo. Elas não sabiam o que ia acontecer. Elas não podiam imaginar o que ia acontecer. 

As mulheres saíram apressadas do sepulcro e, amedrontadas, mas cheias de alegria, foram 
correndo para transmi.r aos discípulos a mensagem do anjo. De repente, Josué as encontrou 
e as cumprimentou. Elas correram para ele, abraçaram seus pés e o adoraram. Um pouco 
antes ele havia dito a Maria: “Não me toques”. Elas estavam voltando para Betânia, uma 
caminhada de uns dois quilômetros. Elas Enham saído de Betânia bem cedinho de manhã, 
quando ainda estava escuro. Começou a amanhecer enquanto elas caminhavam. E agora elas 
estavam voltando para Betânia para contar aos discípulos o que Enha acontecido. Elas estavam 
com muita pressa. 

A Bíblia não diz se as outras mulheres também viram a Cristo. A Bíblia fala sobre um encontro, 
mas então elas ainda estavam indo para o sepulcro. Mas essas duas aqui estavam correndo de 
volta para contar aos outros que o Enham visto, que Enham falado com Cristo. “Ele apareceu 
para nós.” E não muito tempo depois ele aparece a elas novamente. E para mim é incrível 
entender isso. 

Elas abraçaram os pés de Cristo e desta vez ele não lhes disse: “Não me abracem. Não me 
toquem”. Elas correram para ele, abraçaram seus pés e o adoraram. Então Josué lhes disse: 
“Não tenham medo! Vão e digam a meus irmãos que se dirijam à Galileia. Lá eles me verão”. 
Ele aqui lhes dá mais instruções. 

O que aconteceu aqui, o que ele cumpriu aqui, é muito importante. Porque não foi necessário 
muito tempo para cumprir isto. Da mesma maneira que o sacerdote não precisava de muito 
tempo para mover o feixe diante de Deus, não foi necessário muito tempo para que Cristo 
fosse recebido por Deus, para cumprir o que representava a oferenda do feixe movido. Tudo foi 
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muito rápido. Tudo isso aconteceu entre o momento em que elas o viram no sepulcro e o 
momento quando ele as encontrou no caminho de volta. Elas provavelmente estavam andando 
muito rápido. A Bíblia diz que elas foram correndo porque elas estavam muito entusiasmadas. 
O nível de adrenalina delas devia estar bastante alto. E claro que elas não foram andando 
devagar. Elas não foram fazendo uma caminhada e conversando. 

LevíEco 23. É importante incluir esta passagem aqui para que as pessoas possam entender o 
que Cristo cumprir então. Isto é muito importante. Em LevíEco 23 há uma lista com todos os 
Dias Sagrados de Deus, o Sabbath semanal, os Sabbaths anuais e também o Pessach, que não é 
um Dia Sagrado, mas que devemos celebrar antes dos Dias Sagrados, antes do primeiro dia do 
Festa dos Pães Ázimos. 

Leví.co 23:9 - O SENHOR disse a Moisés: “Dê as seguintes instruções ao povo de Israel: 
Quando entrarem na terra que Eu lhes dou e começarem a primeira colheita... Porque 
quando eles estavam no deserto eles não plantavam nem colhiam nada. Eles Enham maná. Por 
40 anos eles comeram maná. Eles Enham muitas maneiras de preparar maná. É 
impressionante entender que esse foi o seu principal sustento, o principal alimento que eles 
Everam durante todo esse de tempo. 

Quando entrarem na terra que Eu lhes dou e começarem a primeira colheita... Eles iam 
colher. Eles deviam ter ficado empolgados porque era a primeira vez que eles iam poder fazer 
isso. Eles iam colher os frutos da terra. Porque onde eles estavam era uma terra estéril, nada 
crescia nessas terras. Eles estavam em um deserto, em um lugar desolado e árido. 

Em alguns lugares no vale do rio Jordão... Acho que é o rio Jordao. Não sei se esse rio tem o 
mesmo nome quando desagua no Mar Morto ao sul. EsEvemos nessa região. Estávamos indo 
para Tel Aviv e passamos pelo deserto de Negev. Uau! É um lugar realmente deserto. E ali faz 
muito calor! Não há nada ali. Apenas montes de pedras. Antes do deserto ainda se pode ver a 
alguns pastores de ovelhas e cabras perto da estrada. Porque não há muito pasto nessa região. 
Eles não podem simplesmente deixar os animais ali pastando, eles têm que levar os animais a 
lugares onde há algo que pastar.  

E um pouco mais ao sul já não há nada. Tudo é deserto e nada cresce ali. E um pouco mais ao 
norte, seguindo o rio em direção ao Mar Morto você pode ver a montanha onde está a cidade 
de Petra, na Jordânia. A Jordânia está do outro lado do rio. E essa região é desolada. Nada 
cresce ali. 

Foi nessa região onde os filhos de Israel esEveram por 40 anos. Perto da cidade de Petra. Uma 
região desolada e estéril. Eles não plantavam nem colhiam. Até que eles chegaram na região 
dos vales, as margens do rio Jordão, entre a região da Galileia e o Mar Morto. Só então eles 
começaram a plantar e colher. 
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Eles entraram nessa região passando por Jericó. Às vezes, com um pouco de conhecimento, 
essas coisas têm mais significado para você. Você então entende por que Deus fez as coisas da 
maneira que Ele as fez. Você entende como Deus trabalhou com os filhos de Israel. Deus os 
levou para uma região muito férEl, onde havia muita abundância, onde as plantações estavam 
prontas para a colheita. Antes que em outras regiões de Israel. Porque isso varia muito de 
região para região, dependendo da topografia. Essa região fica em uma laEtude mais baixa, 
que recebe muita luz solar, e por isso as plantações crescem mais rápido do que em laEtudes 
mais altas, nas regiões montanhosas. Como do sul para o norte. A laEtude influencia o 
crescimento das plantas. Também o calor e o frio, as condições climáEcas, determinam a 
rapidez com que as plantas crescem. 

Deus lhes disse: Quando entrarem na terra que Eu lhes dou e começarem a primeira 
colheita... Deus sabia quando Ele ia levá-los a essa região. Seria na época do Pessach e os Dias 
dos Pães Ázimos. Tudo já estava planejado. É incrível entender que tudo isso já estava 
planejado antes de que Deus criasse os seres humanos. O que Deus ia fazer e como Ele ia fazer 
tudo isso. Deus não decidiu essas coisas de úlEma hora. “Deixa-me ver o que farei agora. Os 
seres humanos estão cada vez pior. Vou deixá-los viver por séculos.” Tudo isso tem um 
propósito. Deus fez isso para ver até onde os seres humanos chegariam em sua perversão 
depois disso. Mas essa é outra história. Estou falando sobre o diluvio. “Mas foi assim que essas 
coisas aconteceram? Por que essas coisas aconteceram?” Deus já Enha tudo planejado. 

Você acha que o dilúvio foi algo que aconteceu por coincidência, que Deus não planejou essas 
coisas para mostrar aos seres humanos quão perverEdos podemos nos tornar se vivermos 
tantos anos? É como se Deus dissesse de repente: “Isso foi longe demais! Vou ter que começar 
tudo de novo!” Você acha que Deus não Enha planejado muito antes tudo o que aconteceu 
com Noé? 

Precisamos entender que Deus trabalha de acordo com um plano, que Deus trabalha com os 
seres humanos de uma maneira muito específica, em uma determinada ordem e no Seu 
tempo. Acho que as vezes nós na Igreja não entendemos a dimensão disso. Deus planejou tudo 
isso para ensinar aos seres humanos importantes lições de vida e para nos mostrar como 
somos realmente. “A parEr de agora a existência humana será muito mais curta.” Deus fez isto 
com um propósito e por uma razão. Deus já Enha planejado tudo isto muito antes. Deus não 
pensou de repente: “O que farei agora?” E mudou Seu plano. Não foi nenhuma surpresa para 
Deus quando Adão e Eva fizeram o que fizeram. 

E estou lhes contando essas coisas porque me lembro de algo que ouvi em uma das aulas em 
Bricket Wood. Costumávamos falar sobre essas coisas, sobre o que aconteceu com Adão e Eva. 
Muitos pensavam que quando Adão e Eva pecaram, isso pegou Deus de surpresa. Deus nos fez 
do jeito que somos por uma razão: para que cometamos pecado. Para que fôssemos 
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suscekveis ao pecado. Não apenas suscekveis ao pecado, mas para que esEvéssemos sob o 
domínio da concupiscência da carne, da concupiscência dos olhos e da soberba da vida. Foi 
assim que Deus nos fez, com essa natureza, para que aprendêssemos a lição mais importante 
que podemos aprender nesta vida, para que quando chega o momento e Deus começa a 
trabalhar conosco, começa a nos atrair a Ele, então possamos comparar o que somos com algo 
muito diferente, algo muito, muito, muito, muito melhor: Deus. Seu ser. Sua mente. Sua 
maneira de pensar. Deus não é egoísta! 

Porque temos que aprender algumas lições do que os demônios fizeram, do que Lúcifer fez 
quando ele pecou contra Deus, quando ele se rebelou contra Deus. Deus permiEu que nós, 
seres humanos, Evéssemos o mesmo Epo de mente que Satanás: uma mente egoísta. Uma 
mente que pode ser invejosa. Uma mente que pode ser ciumenta. Pode ser não, é! E se você 
pensa que não é egoísta, você se está enganando. Porque é assim que nós julgamos. Não 
podemos julgar com jusEça como Deus. Mas aprendemos a fazer isso. Devemos compreender 
isso mais claramente e desejar isso com todo o nosso ser. Devemos começar a mudar nossa 
maneira de pensar e de julgar os outros. 

E cada vez devemos ser mais aperfeiçoados nisso, à medida que crescemos, até que essas 
coisas já não tenham nenhum impacto em nossa vida. Mas quando se trata de julgar, sempre 
há coisas que ainda vêm à tona em nossas vidas. Especialmente no começo de nosso chamado, 
podemos ter grandes doses dessas coisas em nossa mente. Porque isso é o que somos. Temos 
a mesma mente que Satanás. Essa é a verdade. Ele é um ser egoísta, um ser mesquinho. Todos 
os demônios são seres egoístas. E nós fomos criados para ser egoístas para que possamos 
aprender a odiar esse espírito, essa mentalidade, essa aEtude. Para que possamos entender 
que precisamos ter a mente de Deus, que precisamos amar como Deus ama. E isso é algo que 
só pode vir de Deus Todo-Poderoso. 

As vezes é dincil para nós entender essas coisas. Mesmo sendo parte da Igreja de Deus, mesmo 
tendo o espírito de Deus. Isso não significa que somos tão perverEdos e maus como Satanás, 
mas significa que temos essa mente em nós: somos egoístas, opressores, injustos, não temos 
amor. 

Você entende que como ser humano você não tem amor e que isto sempre será assim 
enquanto você for um ser humano? Não somos capazes de amar a Deus o tempo todo. Nós 
somos incapazes de fazer isso. Por quê? Porque temos a concupiscência da carne, a 
concupiscência dos olhos e a soberba da vida em nós. É assim que nós vivemos. Assim somos. 
Quanto mais eu amadureço, quanto mais eu cresço, mais eu entendo isso. Eu não tenho o Epo 
de amor que eu gostaria de ter. Eu não tenho esse amor. Eu não posso amar dessa maneira. 
Mas isso é o que eu quero e eu peço a Deus que me permita crescer nisso. 
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Oramos a Deus sobre isso porque reconhecemos que falhamos nisso. Julgar todas as pessoas 
como Deus julga não é algo que nós, seres humanos, fazemos espontaneamente. Precisamos 
ter o espírito de Deus para aprender essas coisas. Um dia teremos essa capacidade, teremos 
essa mente, porque então não teremos mais a concupiscência da carne, a concupiscência dos 
olhos e a soberba da vida em nós. Tudo isso vai desaparecer de nós. Graças a Deus! 

Leví.co 23:10 - Quando entrarem na terra que Eu lhes dou e começarem a primeira colheita, 
levem ao sacerdote um feixe... Eles deviam cortar algumas espigas de cereais e fazer um feixe 
com elas, um molho. Eles amarravam todas as espigas juntas fazendo um feixe. 

...levem ao sacerdote um feixe... E a seguinte palavra não é a palavra para “fruto”. Isso não se 
refere aos primeiros frutos. Bem, em certo senEdo sim. Acho que é por isso que eles 
traduziram isto dessa maneira. Porque eles não entendem. E aqui novamente, isto não tem 
nada a ver com frutos. Essa palavra não significa fruto e ponto final. Ponto de exclamação! Essa 
palavra significa simplesmente dos primeiros cereais que colherem. Do começo da colheita. 

Antes a Igreja não entendia essas coisas e as pessoas ficavam confusas. Não entendíamos o 
que significa isto, apesar de que algumas pessoas achavam que elas sim entendiam isto. As 
pessoas discuEam sobre esse feixe. “Em que ponto da colheita eles Enham que cortar esse 
feixe de cereais?” No começo da colheita, é claro. A colheita não começa depois do Pessach. 
Começa antes do Pessach. Mas as pessoas discuEam acaloradamente sobre essas coisas. 

Deus lhes disse: “...quando começarem a primeira colheita”. Eles só podiam comer dessa 
colheita depois de um determinado dia, mas eles podiam começar a colher antes disso. Tudo o 
que eles Enham que fazer era cortar um feixe dos primeiros cereais colhidos e guardar esse 
feixe. Quando eles começavam a colher eles costumavam fazer uma cerimônia. Eles cortavam 
algumas espigas e as amarravam fazendo um feixe, num molho, que eles guardavam. Isto era o 
começo da colheita. Que bela imagem de Deus e do plano de Deus! Cristo é o começo da 
colheita de Deus. E com o tempo viriam muitos mais, as primícias do plano de Deus. Essas são 
as expressões usadas na Bíblia. Mas aqui fica claro que isto não Enha que ser a primeira coisa 
que eles colhiam, mas Enha que ser um feixe do começo da colheita. E isso me faz pensar nos 
que foram chamados nos primeiros 4.000 anos. Eles não são os primeiros da colheita. A 
primeira colheita veio muito depois, mas eles são parte do que Deus está fazendo. 

Os israelitas Enham que levar esse feixe do começo da colheita ao sacerdote. O sacerdote 
moverá ritualmente o feixe perante o SENHOR para que seja aceito em favor de vocês... Que 
bela imagem! Tudo o que Deus revela tem muito significado. 

É tão inspirador entender todos os detalhes de tudo isso. Porque isto tem um significado 
incrível. Tudo tem um propósito, Deus planejou tudo isto. O sacerdote moverá ritualmente o 
feixe perante o SENHOR para que seja aceito em favor de vocês; ele o moverá no dia seguinte 
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ao Sabbath. Sabemos que a oferenda do feixe movido é uma parte essencial da Festa dos Pães 
Ázimos. Isto deve ser feito durante os Dias dos Pães Ázimos. 

E menciono essas coisas porque muitas pessoas que faziam parte da Igreja perderam a noção 
disso. Elas não entendiam isso. Elas perderam essa verdade fundamental e ficaram confusas 
sobre quando devemos comemorar o Pessach. E isso levou essas pessoas a confundir certas 
coisas sobre o Dia de Pentecostes também. Porque a oferenda do Feixe Movido é uma parte 
essencial de tudo isso. 

ConEnuando no versículo 12 - Nesse mesmo dia, ofereçam um cordeiro de um ano, sem 
defeito, como holocausto para o SENHOR. E aqui está novamente. Por que oferecer sempre 
um cordeiro sem defeito? Porque em todos os Dias Sagrados devemos lembrar a Cristo, nosso 
Pessach, lembrar o que ele cumpriu. Isso sempre faz parte da história. Não podemos conEnuar 
avançando no plano de Deus se não nos lembrarmos conEnuamente do que Cristo fez. Eles 
Enham que ser constantemente lembrados do que Enham que fazer. 

...um cordeiro de um ano, sem defeito... Sem pecado. Isto foi o que Cristo cumpriu. Ele não 
cometeu pecado em sua vida. Isso é o que esse cordeiro sem defeito simboliza. Uma e outra 
vez. É por isso que essas coisas são tão importantes. ...como holocausto para o SENHOR. O 
Pessach deve ser observado de uma maneira muito específica. Deus ordenou isso a nós, seres 
humanos. Deus ordenou isso aos israelitas. Eles Enham que fazer isso. Mas havia outros 
sacrincios que eles Enham que fazer também, que representam a mesma coisa. Devemos 
entender tudo isso, porque tudo é muito claro. 

É incrível entender o que aconteceu quando as mulheres queriam abraçar a Josué. Porque isto 
é uma reação normal: “Você está vivo!” Elas queriam abraçá-lo. 

Como agora com a pandemia, que não podemos nem nos cumprimentar com um aperto de 
mão. Podemos fazer isso, mas... Eles agora estão dizendo que o vírus se transmite pelo ar. Bem, 
eu sei que Deus nos protege. 

Mas as mulheres queriam abraçar a Josué. Ele, porém, disse a elas: “Não me toquem, porque 
eu ainda não subi para Deus, para meu Pai, para o Pai de vocês”. E por quê? Porque ele ainda 
não Enha comparecido diante de Deus, como a oferenda do Feixe Movido. Ele Enha que fazer 
isso primeiro. 

Mas logo depois, não muito tempo depois, ele saiu ao encontro delas e quando elas o 
abraçaram ele não disse nada. Elas abraçaram seus pés e o adoram. Que experiência mais 
incrível! Me dá arrepios só de pensar nisso. 
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Ele compareceu diante de Deus por nós e Deus o recebeu. Isso foi apenas uma formalidade 
para nos mostrar algo. Essas coisas têm um importante significado. Deus quer que as coisas 
sejam feitas de uma maneira muito específica e tudo tem um significado, tudo se encaixa de 
uma maneira muito bonita para que possamos aprender com isso. 

Hebreus 9. E agora vamos concluir a história sobre a vida de Cristo. Cristo veio a primeira vez 
para ser nosso Pessach. Mas agora ele vai voltar como o Leão de Deus. E isso é algo que 
ninguém ensina. 

Eu publiquei alguns vídeos no YouTube e estou preparando outros vídeos sobre determinados 
assuntos. E penso nas pessoas do mundo. Elas não entendem, elas não podem compreender 
essas coisas. E isso faz com que tudo seja ainda mais dincil. As pessoas estão tão cegas! 
Esperamos ansiosamente que chegue o momento quando elas poderão ver. E já não temos 
que esperar muito tempo! Porque muito em breve Deus vai começar a abrir a mente das 
pessoas e elas poderão ver, poderão conhecer a verdade e entender as coisas. Isso será 
incrível. A transição desta era para uma nova era será algo realmente incrível. 

Vamos conEnuar com essa história em Hebreus 9:11 - Mas estando já presente Cristo, o Sumo 
Sacerdote dos bens futuros... Isso foi exatamente o que aconteceu quando Josué foi aceito por 
Deus. Quando Deus Pai aceitou a oferenda do Feixe Movido. Josué compareceu diante de Deus 
cumprindo o que representava a oferenda do Feixe Movido. Então ele se tornou nosso Sumo 
Sacerdote. E mais tarde, quando ele voltou, as mulheres puderam abraçá-lo, porque então ele 
já Enha sido aceito por Deus Todo-Poderoso. E ele se tornou Sumo Sacerdote por nós. “Para 
ser aceito em favor de vocês.” O que significa isto? Que ele se tornaria nosso Sumo Sacerdote. 
O anEgo sistema de sacrincios, o sistema levíEco, foi abolido então e Cristo se tornou nosso 
Sumo Sacerdote. Que bela imagem! 

Mas estando já presente Cristo, o Sumo Sacerdote dos bens futuros, em um maior e mais 
perfeito tabernáculo, não feito por mãos, isto é, não desta criação... Deus é quem faz isso. E 
aqui Deus está deixando bem claro que o homem não pode fazer isso, mas Deus Todo-
Poderoso sim pode. 

... entrou uma vez no Santos dos Santos, não com o sangue de bodes e bezerros, mas com 
seu próprio sangue... E quando ele fez isso? O Feixe Movido. Josué entrou no Santo dos Santos 
somente uma vez para cumprir o que é dito aqui, para invalidar o sistema do AnEgo 
Testamento, o sistema levíEco, o sistema de sacrincios e oferendas, o sacrincio do cordeiro do 
Pessach etc. 

...e garan.u a redenção eterna. Porque, se o sangue de bodes e touros... Se trata do sangue, 
mas também da formalidade dessas coisas e o que Deus quer que os seres humanos aprendam 
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com tudo isso. É por isso que a oferenda do Feixe Moído é discuEda com mais detalhes, o que 
isso significa, o propósito de que Cristo se tornasse nosso Sumo Sacerdote. 

Porque, se o sangue de bodes e touros, e as cinzas da novilha espargidas sobre os impuros, 
san.ficam para a purificação do corpo... Isso era apenas algo nsico para a nação de Israel, para 
que eles pudessem conEnuar com suas crenças e adoração a Deus a nível nsico.  Isso não era 
algo espiritual. De maneira alguma. ...quanto mais o sangue de Cristo, que, pelo espírito 
eterno, se ofereceu a si mesmo sem mácula a Deus... E aqui novamente, tudo isso tem um 
importante significado. 

O que significa: “...pelo espírito eterno, se ofereceu a si mesmo sem mácula a Deus...”? Ele 
era o Filho de Deus. Ele Enha a mente de Deus, o ser de Deus. Ele era o Verbo de Deus feito 
carne. Ele estava em completa unidade com Deus através do poder de Deus que habitava nele. 
Nós também temos acesso ao espírito de Deus, mas não podemos viver como Cristo viveu. Ele 
Enha o espírito de Deus nele desde o princípio. Ele nunca pecou, graças ao poder de Deus. Isto 
é o que está sendo mostrado aqui. Ele não Enha a concupiscência da carne, a concupiscência 
dos olhos e a soberba da vida. Sua vida não era dominada por essas coisas. É impressionante 
entender isso. Ele era único e diferente. Ele era o Filho de Deus, o Verbo de Deus feito carne. 

... quanto mais o sangue de Cristo, que pelo espírito eterno se ofereceu a si mesmo sem 
mácula a Deus, purificará das obras mortas a nossa consciência, para servirmos ao Deus vivo! 
Temos a bênção de poder ser perdoados do pecado. Porque todos nós cometemos pecado. 
Cristo porém nunca cometeu pecado! Todas essas coisas e o que elas representam, tudo isto é 
muito bonito! 

Vamos concluir este sermão em Atos 1. Lucas escreve em Atos 1:1 - Em meu livro anterior, 
Teófilo, escrevi a respeito de tudo o que Josué começou a fazer e a ensinar, até o dia em que 
foi elevado aos céus, depois de ter dado instruções por meio do espírito santo aos apóstolos 
que havia escolhido. Conhecemos muito bem essa história. Aqui Lucas se refere ao período 
entre o momento em que Cristo cumpriu o significado da oferenda do Feixe Movido e o 
momento em que Deus derramou Seu espírito sobre os seres humanos, os começos da Igreja. 
Um período muito bonito. 

Depois de sofrer a morte, Josué apareceu a eles dando-lhes muitas provas convincentes... 
Podemos ler isso e entender tudo o que Cristo fez. No entanto, o mundo não podia crer nele. 
Deus estava atraindo apenas alguns, com quem Ele ia trabalhar. Alguns foram chamados à 
Igreja no Dia de Pentecostes. Mas tudo começou com os discípulos, com o treinamento e 
instrução que eles receberam de Cristo. 

Todos eles eram jovens. E isso em si é algo surpreendente. Eles eram homens jovens que 
esEveram com Cristo todo esse tempo, que foram moldados e formados por ele, que 
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receberam treinamento. Embora eles ainda não pudessem entender o significado espiritual de 
todas as coisas que ele lhes ensinou. Mas então, no Dia de Pentecostes, Deus lhes deu Seu 
espírito, o poder de Deus veio sobre eles, para que eles pudessem fazer algo milagroso. Eles 
então se tornaram apóstolos. Imediatamente. 

Quando Deus tem um plano e um propósito, Ele dá às pessoas tudo o que elas necessitam para 
fazer o que devem fazer. Há muito mais nessa história. Que bonito! É incrível entender que 
Deus pode separar as pessoas, que Deus nos separa em diferentes estágios de nossa vida e 
começa a trabalhar aEvamente conosco. Às vezes, Ele começa a trabalhar conosco muito antes 
de nos chamar.  

E através das coisas que acontecem em nossa vida, Deus nos leva a um determinado ponto e 
começa a nos atrair, começa a trabalhar conosco, começa a abrir nossa mente, a nos preparar. 
Deus trabalha conosco de diferentes maneiras no Corpo de Cristo. 

É muito bonito entender que não somos todos iguais. Somos muito diferentes uns dos outros. 
Deus não quer um monte de gente todos iguais. Me lembro de uma conversa que Eve 
recentemente sobre isso, sobre o fato de que Deus não quer que todos sejamos iguais. Porque 
todos nós nos encaixamos em lugares diferentes em Seu plano, no edincio que Ele está 
construindo. Nós, na Igreja de Deus, não sabemos onde vamos nos encaixar no Templo de 
Deus, mas somos moldados e formados através das experiências pelas quais estamos 
passando. E o importante é não desisEr da luta. 

Isso me faz pensar no que está escrito no livro do Apocalipse para a Era de Filadélfia. Para 
todas as sete eras da Igreja. Para todos os que foram chamados: “Não deixe que ninguém tome 
sua coroa.” Quando Deus começa a trabalhar conosco, tudo o que temos que fazer é 
permanecer na luta. Temos que conEnuar nos arrependendo do pecado. 

Essa é uma das coisas mais importantes que Deus nos deu através do nosso Pessach: a 
capacidade de nos arrepender. Nunca deixe de se arrepender. Não importa pelo o que você 
esteja passando, não importa as batalhas que você tenha que lutar. Se conEnuarmos lutando, 
Deus conEnua trabalhando conosco. Isso é incrível! Deus tem um propósito para nós. Ele nos 
ama. Ele tem um lugar reservado para nós. Deus está moldando e formando certas coisas em 
nós. E como pode uma pessoa desisEr disso? Mas podemos começar a perder isso. 

Enquanto você saiba a verdade, enquanto você concorde com a verdade, você terá isso. 
Porque no dia em que você comece a discordar da verdade que Deus nos deu, você começara a 
perder isso. Porque então você começa a apagar o espírito de Deus na sua vida. E isso pode 
levar você a adormecer ou até mesmo morrer espiritualmente. O pecado entra na sua vida e 
você escolhe se afastar da verdade porque você já não pensa dessa maneira, você já não pode 
concordar com a verdade. Isto foi o que aconteceu a muitos depois da Apostasia. As pessoas 
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voltaram a crer em coisas que elas sabiam que não são verdade. Elas voltaram justo para 
aquilo do que Deus lhes havia chamado a sair. Elas voltaram para as igrejas de onde elas 
Enham vindo. É incrível o que pode acontecer com a mente humana. 

É pela graça de Deus que você entende a verdade, que você conhece a verdade. E isso deveria 
encorajá-lo porque isso significa que você conEnua lutando, isso significa que Deus pode 
conEnuar trabalhando com você. É incrível poder entender, poder compreender a verdade. 
Mas você tem que conEnuar se arrependendo, conEnuamente. Toda vez que você se 
arrepende, seus pecados são perdoados e tudo fica atrás, desaparece. Deus já não tem nada 
contra você. 

Mas às vezes é muito dincil para nós perdoar a nós mesmos. Mas quando nos arrependemos, 
nossos pecados desaparecem. Estamos limpos. Que coisa mais linda é entender que somos 
purificados pelo sangue de Josué! Não há nada que da mais liberdade que saber e entender 
que temos isso em nossas vidas! 

… depois de ter dado instruções por meio do espírito santo aos apóstolos que havia 
escolhido. Depois de sofrer a morte, Josué apareceu a eles dando-lhes muitas provas 
convincentes de que estava vivo. Ele conEnuou a ensinar muitas coisas depois disso. 
Apareceu-lhes por um período de quarenta dias e falou-lhes do Reino de Deus. E estou 
ansioso que Deus nos mostre o porquê disso. Eu entendo o que significa o número 40, mas só 
até certo ponto. Entendemos a importância disso. Entendemos por que isso é importante. Mas 
e os outros dez dias? Eu me faço essas perguntas as vezes. Todos nós nos fazemos certas 
perguntas. Eu quero aprender tudo isso, quero entender por que um período tão específico. O 
número 40 simboliza o julgamento de Deus e as coisas que Deus faz. 

Versículo 4 - E estando com eles deu-lhes esta ordem: “Não saiam de Jerusalém, mas 
esperem pela promessa de meu Pai, da qual lhes falei. Pois João ba.zou com água... É 
incrível tudo o que ele lhes disse então. 

Ele já havia falado com eles sobre isso antes de morrer, mas eles não entenderam. Mas mesmo 
assim eles conEnuaram a segui-lo. E depois de sua morte? Quando Cristo morreu, eles não 
sabiam o que fazer. “O que faremos agora?” Voltar a pescar? Voltar para o que eles Enham 
antes? O que eles podiam fazer? Porque eles pensavam que Josué ia estabelecer o Reino de 
Deus então e que ele ia libertá-los do domínio do Império Romano. E todos os seus sonhos, sua 
esperança se esvaneceram de um momento para o outro. 

…porque João ba.zou em água, mas dentro de poucos dias vocês serão ba.zados no espírito 
santo. “Vocês serão imersos no espírito santo de Deus”. Isso foi o que ele lhes disse então: 
João imergia as pessoas em água; mas vocês serão imersos no espírito santo de Deus. 
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Incrível! E não foi dincil para eles esperar até o Dia de Pentecostes. Eles Enham um objeEvo. 
Josué Enha dito a eles o que eles deviam fazer. 

Então os que estavam reunidos lhe perguntaram... E prestem atenção no que eles ainda 
pensavam. Todos os que foram chamados à Igreja de Deus nos úlEmos 2.000 anos esperavam a 
mesma coisa. “Senhor, é agora que você vai restaurar o reino a Israel?” E Josué lhes 
respondeu: “Não lhes compete saber os tempos ou as datas que o Pai estabeleceu pela Sua 
própria autoridade. Incrível. 

E isso é algo que eu Eve que aprender, que todos nós Evemos que aprender. Há um processo 
através do qual Deus nos permite entender as coisas claramente. É assim que podemos 
entender as coisas. E isso aqui é muito claro. Não é pela autoridade de Cristo. Aqui Cristo disse 
a eles que somente Deus Pai tem autoridade para estabelecer isto. E qualquer que seja o 
propósito e a razão, tudo é feito de acordo com o que Deus mostra e quando Ele mostra. Há 
razões para tudo isso que não entendemos, que ainda não foram reveladas. O que esse 
versículo diz é muito claro. E como eu gostaria de ter entendido isto muito antes! Mas Deus 
Enha um propósito em tudo pelo que passamos. 

Versículo 8 - Mas vocês receberão poder quando o espírito santo descer sobre vocês, e serão 
minhas testemunhas em Jerusalém, em toda a Judéia e Samaria, e até os confins da terra. E 
ao longo do tempo, Deus se propôs a fazer o que Ele fez em diferentes lugares. Uma das coisas 
mais importantes que Deus fez foi na época do Sr. Armstrong. Porque Deus deu ao Sr. 
Armstrong muito poder para fazer uma obra através de programas de rádio e televisão, através 
de publicações como as revistas A Pura Verdade e Boas Novas. Muita informação foi enviada 
ao mundo. A verdade começou a ser pregada ao mundo novamente para cumprir o que está 
escrito em Mateus 24:14 de uma maneira muito poderosa. Deus fez tudo isso. 

E agora que chegamos ao fim desta era, isto é um pouco diferente. A obra que estamos 
fazendo agora se concentra em outras coisas e não somos um grupo grande. E seja quando 
seja que Deus vai cumprir tudo isso, Ele deixará algo muito claro para todos: não é por força ou 
poder, mas por Seu espírito que Ele vai fazer tudo o que Ele fará. Isso ficará muito, muito claro 
para o mundo inteiro e para a Igreja de Deus. Estou ansioso para ver isto. Deus vai fazer isto 
pouco antes que Cristo volte. 

…até os confins da terra. Tendo dito isso, foi elevado às alturas enquanto eles olhavam, e 
uma nuvem o encobriu da vista deles. E eles ficaram com os olhos fixos no céu enquanto ele 
subia. De repente surgiram diante deles dois homens ves.dos de branco, que lhes disseram: 
“Galileus, por que vocês estão olhando para o céu? Este mesmo Josué, que dentre vocês foi 
elevado aos céus, voltará da mesma forma como o viram subir”. Nós entendemos parte dessa 
história, entendemos algumas coisas sobre sua vinda, entendemos que alguns verão certas 
coisas em diferentes momentos. 
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Que história mais incrível! Essa história é real. Somos abençoados porque entendemos essas 
coisas. Espero que isso nos emocione. Podemos entender coisas que as pessoas no mundo 
ignoram. E elas não podem fazer nada ao respeito. Isto é algo que nunca podemos esquecer. As 
pessoas no mundo não podem fazer nada ao respeito. Até que Deus abra a mente dessas 
pessoas e lhes dê a capacidade de entender essas coisas. Como Deus fez com cada um de nós. 
De não ser por isso não estaríamos aqui. 

Deus não somente abriu nossa mente para entender essas coisas, mas alguns de nós foram 
despertados do sono espiritual. Devemos entender que mesmo na Igreja de Deus, mesmo 
tendo o espírito de Deus, podemos adormecer espiritualmente. E até que Deus desperte uma 
pessoa que adormeceu, ela não pode ver a verdade. Nós testemunharemos isso também, cada 
vez mais, à medida que avançamos. Esta é uma história incrível. Esperamos ansiosamente pela 
segunda vinda de Cristo!
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